
質問順位

　１番　公明党　南野直司議員

　２番　日本共産党　安藤薫議員

　３番　大阪維新の会　三好俊範議員

　４番　民主市民連合　三好義治議員

　５番　自民党・市民の会　光好博幸議員

１番　南野直司議員 【質問時間 ５０分】

１　市民が元気に活動するまちづくりについて

　（２）（仮称）味生コミュニティセンター建設に向けた取組について

２　みんなが安全で快適に暮らせるまちづくりについて

　（１）摂津市地域防災計画の改定について

　（２）北大阪消防指令センター運用開始について

　（３）全小中学校への緊急地震速報受信機等の設置について

　（４）（仮称）水害対応ガイドブック作成について

　（６）鳥飼地区河川防災ステーションの上部施設等について

　（７）鳥飼まちづくりグランドデザイン推進事業について

　（８）ＪＲ千里丘駅西地区再開発及び阪急京都線連続立体交差事業について

　（９）摂津市地域公共交通計画の策定について

３　みどりうるおう環境を大切にするまちづくりについて

　（１）ゼロカーボンシティ実現に向けた取組について

　（２）鶴野地域の魅力や防災力向上に向けた取組について

４　暮らしにやさしく笑顔があふれるまちづくりについて

　（１）こども家庭センターの設置及び（仮称）摂津市こども計画の策定について

　（３）摂津市子どもを虐待から守る条例制定について

　（４）妊婦の負担軽減と産後ケアについて

　（５）重層的支援体制の整備について

　（６）生活支援有償ボランティア「よりそいクラブ」の支援について

　（７）胃内視鏡検査による胃がん検診の実施について

　（８）第３次「まちごと元気！健康せっつ２１」の策定について

５　誰もが学び、成長できるまちづくりについて

　（１）学校教育の充実について

　（２）旧一津屋公会堂保存に向けた取組について

　（３）子ども達を対象としたスポーツ教室について

令和６年　第１回定例会　代表質問要旨

　（１）「つながりのまち摂津」を未来へ引き継ぐことについて

　（５）旧味舌小学校跡地の防災空地活用について

　（２）給食材料費補助など子育て世帯の負担軽減について
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　（４）鳥飼地域における学校の適正規模及び適正配置について

６　活力ある産業のまちづくりについて

　（１）第３期摂津市産業振興アクションプランの策定について

　（２）摂津ブランド認定事業について

７　計画を実現する行政経営について

　（１）令和６年度予算編成と財政状況について

　（２）行政サービスのデジタル化について

　（３）ＰＲグッズ作成など摂津市の魅力発信について

　（４）新入学児童へ配布するランドセルのリニューアルについて

２番　安藤薫議員 【質問時間 ４５分】

　（１）物価高騰による市民生活等への影響に対する認識について

　（２）市民負担の軽減をはかることについて

　（３）中小事業者への支援について

２　子育て・教育環境の充実について

　（１）子どもの貧困対策・虐待防止について

　（２）保育・学童保育の充実と保護者の経済的負担の軽減について

　（３）学校給食の無償化、中学校における全員給食について

　（４）少人数学級の拡大について

　（５）鳥飼地域における学校統廃合について

３　いのち・くらしを守る社会保障制度について

　（１）国民健康保険について

　（２）第９期介護保険事業計画（案）について

　（３）権利としての生活保護について

４　防災施策の強化について

　（１）地域防災計画改定および自治体業務継続計画（ＢＣＰ）について

　（２）災害時の避難方法、避難所等の整備、支援体制について

５　ＰＦＯＡ汚染問題について

６　公共交通の充実について

７　全体の奉仕者として、いきいきと働くことができる市職員の体制について

　（１）正規職員の拡充について

　（２）会計年度任用職員制度について

　（３）ハラスメント防止の取組について

８　人権・平和を大切にするまちづくりについて

　（１）４月に施行される困難な問題を抱える女性への支援に関する法律（女性支援法）の　　　　

　（２）核兵器も戦争もない平和な社会にむけた市の取組について

１　物価高騰から市民のくらし、営業を守る摂津市の役割について

理念を生かした市の取組について
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３番　三好俊範議員 【質問時間 ４５分】

１　市民が元気に活動するまちづくりについて

　（１）地域コミュニティの活性化について

　（２）市民公益活動の支援について

　（３）（仮称）味生コミュニティセンターについて

２　みんなが安全で快適に暮らせるまちづくりについて

　（１）摂津市地域防災計画について

　（２）被災建築物応急危険度判定士ついて

　（３）（仮称）水害対応ガイドブックについて

　（４）鳥飼地区河川防災ステーション上部施設について

　（５）防犯カメラ設置について

　（６）ＪＲ千里丘駅西地区について

　（７）正雀駅前の整備について

　（８）鳥飼まちづくりプロジェクトについて

　（９）摂津市地域公共交通計画について

　（10）摂津市橋梁長寿命化修繕計画について

　（11）摂津市上下水道ビジョンについて

３　みどりうるおう環境を大切にするまちづくりについて

　（１）鶴野地域の魅力や防災力の向上について

　（２）明和池公園について

　（３）平和公園キャンプ場整備について

　（４）摂津市地球温暖化対策地域計画について

４　暮らしにやさしく笑顔があふれるまちづくりについて

　（１）（仮称）摂津市こども計画について

　（２）保育について

　（３）児童虐待について

　（４）母子保健について

　（５）重層的支援体制について

　（６）介護保険料について

５　誰もが学び、成長できるまちづくりについて

　（１）教育について

　（２）中学校給食について

　（３）学校統廃合について

６　活力ある産業のまちづくりについて

　（１）約４０００社の事業所について

　（２）摂津市ブランドについて

　（３）農業振興、市街化調整区域について

７　計画を実現する行政経営について

　（１）行政サービスのデジタル化について

　（２）チャットボット機能について
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　（３）シティプロモーションについて

　（４）人事施策について

　（５）財政について

　

４番　三好義治議員 【質問時間 ３５分】

１　市民が元気に活動するまちづくりについて

　（１）地域コミュニティについて

　（２）市民公益活動の支援について

　（３）（仮称）味生コミュニティセンターについて

　（１）摂津市地域防災対策について

　（２）消防・救急救助施策について

　（３）摂津市地域公共交通計画について

　（４）上下水道施策について

３　みどりうるおう環境を大切にするまちづくりについて

　（１）魅力ある公園づくりについて

　（２）摂津市地球温暖化対策地域計画について

４　暮らしにやさしく笑顔があふれるまちづくりについて

　（１）学童保育の充実について

５　誰もが学び、成長できるまちづくりについて

　（１）生徒指導の充実について

　（２）学校の適正規模及び適正配置について

　（３）文化資源の保存について

６　活力ある産業のまちづくりについて

　（１）摂津市産業振興アクションプランについて

７　計画を実現する行政経営について

　（１）シティプロモーションの推進について

　（２）人事施策について

　（３）行財政運営について

５番　光好博幸議員 【質問時間 ４０分】

１　行財政運営について

２　市民が元気に活動するまちづくりについて

　（１）地域コミュニティの活性化について

３　みんなが安全で快適に暮らせるまちづくりについて

　（１）防災・災害対応力の向上について

　（２）高台まちづくりについて

　（３）消防・救急救助施策について

２　みんなが安全で快適に暮らせるまちづくりについて

　（２）保育所待機児童対策について

　（３）高齢者福祉施策について
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　（４）ＪＲ千里丘駅西地区再開発等の都市整備について

　（５）鳥飼まちづくりについて

　（６）接続可能な地域公共交通について

　（７）市民を支える上下水道について

４　みどりうるおう環境を大切にするまちづくりについて

　（１）ＰＦＯＡ対策について

５　暮らしにやさしく笑顔があふれるまちづくりについて

　（１）こども施策について

６　誰もが学び、成長できるまちづくりについて

　（１）児童・生徒の生きる力を育むことについて

　（２）学校の適正規模及び適正配置について

　（３）スポーツ振興について

７　活力ある産業のまちづくりについて

　（１）地域経済の活性化について

　（２）農業振興について

８　計画を実現する行政経営について

　（１）持続可能な行政経営について

　（２）ＤＸ推進について

　（３）高齢者福祉施策について

　（４）健康寿命延伸の取組について

　（５）新型コロナワクチン定期接種について

　（２）鶴野地域の公共施設再編について

　（２）児童虐待防止について
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